



Marko Cortés se corrige sobre “agandalle” del PAN para el 2024

El pasado jueves, el líder indicó que el PAN “encabezará” candidaturas en la CDMX y la Presidencia. Ayer, “se corrigió” y dijo que el PAN solo “conducirá procesos abiertos” de selección de candidatos.

Los dichos del panista desataron aclaraciones del priísta ‘Alito’ Moreno y el perredista Zambrano

PAN sólo “conducirá” la selección de candidatos en 2024: Marko Cortés

EL LÍDER DEL partido blanquiazul aseguró que se llevarán a cabo procesos abiertos y transparentes para elegir a los aspirantes de ‘Va por México’

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

El presidente nacional de Acción Nacional (PAN), Marko Cortés Mendoza, corrigió sus declaraciones de que en 2024 su partido encabezará las candidaturas de la CDMX y a la Presidencia de la República, para señalar que serán ellos quienes conducirán los procesos para elegir a los candidatos que representarán a la alianza ‘Va por México’ en las elecciones.



nes del próximo año.

"Acción Nacional congruente con su vocación histórica, conducirá procesos abiertos, transparentes y democráticos para elegir a las y los candidatos, no solo provenientes de los partidos, sino también de la sociedad civil", sostuvo el dirigente nacional a través de un comunicado.

Dichas declaraciones son contrarias al mensaje que escribió en su cuenta de Twitter el pasado jueves 12 de enero, después de haber anunciado, en conferencia de prensa, la "reconciliación" con el PRI y PRD para elegir los candidatos para los siguientes comicios. Encuentro donde afirmó que el PRI pondría los candidatos a los gobiernos estatales del Estado de México y Coahuila, que se disputarán este 2023, mientras que el PAN haría lo mismo en el 2024 con la Ciudad de México y la Presidencia de la República.

"En 2024, seremos los responsables de encabezar las candidaturas de la #CDMX y la Presidencia de la República. ¡Ganaremos Coahuila, el Estado de México, construiremos una nueva mayoría en el Congreso de la Unión y recuperaremos el rumbo de México!", escribió en Twitter en aquella ocasión.

Sin embargo, a minutos del anuncio de que de esa forma se iba a dar el designio de los aspirantes a gobernadores y a la presidencia de la República, Alejandro Moreno Cárdenas, 'Alito', "aclaró" que no sería el PAN exclusivamente quien decidiría al candidato presidencial de la alianza opositora, sino que solamente "coordinaría" el proceso de selección.

En el mismo sentido, se pronunció el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, quien dijo que el acuerdo de repartición de la designación de las candidaturas se dio de manera "bilateral" entre el PRI y el PAN y que su partido no estaba de acuerdo.

Pero ese no fue el único desacuerdo que mostró "Chucho", sino que fue más allá y señaló un "reparto de cuotas" por parte de sus coaligados, acción de la que también se mostró en contra.

En su comunicado de este domingo, Marko Cortés afirmó que el regresar a la coalición de los tres partidos fue una respuesta a la demanda social de que la oposición alcanzara la unidad, pues dijo que "más allá de una coalición electoral, se trata de un gran acuerdo de unidad de instituciones políticas que escucharon el clamor social de sumar esfuerzos y negociar por México, para juntos impulsar el proyecto de país que todas y todos los mexicanos merecen".

Dijo que es un llamado a la unidad para "juntos" acabar con "el clientelismo, el populismo" y para decirle adiós "al autoritarismo y cerrazón arbitraria" que afirmó ha "lastimado a los mexicanos", por lo que "para 2024 la idea es construir un gobierno de coalición y una nueva mayoría en el Congreso de la Unión".

Asimismo, el líder de Acción Nacional criticó nuevamente las acciones emprendidas por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador como la eliminación del Seguro Popular, la cancelación del Aeropuerto Internacional de Texcoco, así como el resultado de la reunión trilateral sostenida recientemente por el mandatario federal y sus similares de Estados Unidos y Canadá.

Es por ello que dijo que es indispensable que todos los partidos de oposición y la sociedad civil se pongan en acción para "hacer una gran alianza" entre todos los mexicanos "para juntos recuperar la paz, combatir la pobreza y la corrupción creciente, para fomentar el desarrollo, estimular la creación de empleos y cuidar el medio ambiente". ●